



## Terrassenfluren

keine

## Einzelterrassen

34.1 Pfanestil

34.2 St. Margarethen

## Kulturlandschaft

Die Gemeinde Münchwilen liegt an der Grenze zum Kanton St. Gallen. Von Süden nach Norden durchfließt die Murg die Gemeinde. Das Vorranggebiet Landschaft „Chilchbüel St. Margrethen“ (Nr. 156) befindet sich im Osten der Gemeinde. Diese glazial geformte Kuppe hat eine wichtige siedlungstrennende Wirkung. Sie besitzt eine schöne Aussichtslage auf alle Seiten und ist noch frei von Hochbauten. Im südwestlichen Teil der Gemeinde liegt ein kleiner Teil des Vorranggebiets Landschaft „Krillberg“ (Nr. 150).



Blick über St. Margareten und Münchwilen (hinten Hiltbärg und Krillbärg), Archiv SL, 06/10

## Einzelterrassen

### 34.1 Pfanestil

Die zwei Ackerterrassen Pfanestil befinden sich südwestlich von Münchwilen. Die Terrassenflächen und Böschungen werden als Wiese genutzt. Auf den Terrassenflächen wachsen zudem einzelne Hochstammobstbäume. Der Artenreichtum ist gering.



Juni 10

### 34.2 St. Margarethen

Die zwei Ackerterrassen St. Margarethen liegen im Vorranggebiet Landschaft „Chilchbüel St. Margrethen“. Die Flächen werden ackerbaulich genutzt oder dienen der Wiesennutzung. Die begrasten Böschungen werden zwar extensiv genutzt, der Artenreichtum wird trotzdem nur als gering eingestuft.



Juni 10